



Publicidad

Deportes

Mamás fueron claves para que jóvenes llegaran al deporte y ahora vayan para el Mundial de voleibol de playa

Ximena Núñez y Angel Williams están a semanas de cumplir un sueño

 Escuchar

Por Sergio Alvarado

31 de mayo 2022, 11:17 a.m.





Anuncios Google

Dejar de ver anuncio

¿Por qué este anuncio? ⓘ



Ximena Núñez y Angel Williams se sienten privilegiadas de representar a Costa Rica en un mundial mayor de voleibol de playa siendo tan jóvenes. Rafael Pacheco (Rafael Pacheco Granados)

Cuando Ximena Núñez tenía 13 años, su mamá la apuntó para que formara parte de un equipo de voleibol de sala en su natal Santa Bárbara de Heredia.

PUBLICIDAD



Secciones ≡



Ingresar



La competencia será del 10 al 19 de junio

LaTeja

Bebé de dos años pasa preguntando por su papá que tiene 20 días desaparecido

Conversando con La Teja junto a Angel, Ximena se moría de risa recordando aquel episodio que fue el punto de partida en el camino de un deporte que ahora ama.

El equipo en el que la inscribió la mamá no era cualquiera. Lo había formado Natalia Alfaro, quien compitió en voleibol de playa en las Olimpiadas de Río 2016.

“Yo fui a probar a ver si me gustaba porque, como dicen, uno nunca sabe y acá estamos, ahora no cambio esto por nada. Al final si no hubiera sido por ella (su mamá) definitivamente no estaría acá”, dice Ximena.

LEA MÁS: [Keylor Navas se está pegando un buen tour en Mónaco con Andrea Salas](#)

jugar con hombres y a ser muy competitiva.



Angel Williams es de Puerto Jiménez y practica el voleibol desde hace once años. (Rafael Pacheco Granados)

“Viví dos años en Quepos y todos los jueves los veteranos jugaban voleibol de sala, yo siempre iba y me gustaba muchísimo. Era una machita, pequeñita, necia, que siempre pedía jugar con todos y le decían que no porque era muy pequeña y después me lastimaban. Tenía tal vez seis o siete años”, recuerda.

“Cuando nos fuimos a Puerto Jiménez, mi papá (Beau Williams, estadounidense) siempre ha sido superatlético y nos inculcó mucho el deporte. No había muchísimas cosas que hacer y como a mí me gustaba mucho el deporte, empecé a jugar voleibol de sala con chicos porque no había chicas que quisieran. Eran doce chicos y yo, pero todos jugábamos igual”, añade.

LEA MÁS: *Esfuerzo de once meses es coronado con clasificación a mundial de voleibol de playa en Italia*

En el colegio enfrentó el mismo problema, pero se dio cuenta de que en el voleibol de playa solo necesitaba una compañera.

El tema del volei se lo tomó tan en serio que su mamá y ella tomaron una decisión determinante.

“Para poder seguir en la selección nacional tenía que estar viajando de Puerto Jiménez a San José todos los fines de semana, lo hice como desde los trece hasta los quince años, era realmente pesado. Me quedaba en las casas de las compañeras de la selección que me apoyaron mucho”, explica.

Lo malo es que había un pero.

LEA MÁS: *Exjugadores de Puntarenas creen que fiestón del ascenso habría sido mejor con Ana Yanci*

^ Un gran cambio

Fue en la Federación de Voleibol y en la selección donde Ximena y Angel se conocieron; hace once meses hicieron yunta.

Disputaron tres torneos en el extranjero con tan buenos resultados que lo hecho en el más reciente les permitió clasificar al Mundial por ranking.

Se enteraron de la clasificación el lunes pasado, un día que jamás olvidarán. La comisión de selecciones de la Federación de Voleibol las llamó a una reunión virtual para darles el notición.



“Yo estaba superatenta al celular, apenas me entró la llamada, me puse los audífonos y pensé ‘esto es lo que tanto estaba esperando’. Al escuchar la noticia me puse a pegar brincos por toda la universidad, a gritar, todo el mundo se dio cuenta, ahora lo pienso y ¡qué vergüenza!, pero es que no podía controlar la emoción”, explica.

Este martes se darán cuenta del grupo en el cual jugarán; posiblemente les toque contra excampeonas mundiales o campeonas olímpicas, como las que enfrentaron en abril, o duplas que llevan años juntas.

Angel y Ximena serán posiblemente una de las parejas más jóvenes de las 48 en competencia, pero no le temen al reto. Es más fuerte el deseo de disfrutar el privilegio de estar en un sitio al que llegan solo los mejores del mundo.



Ximena Núñez y Ángel Williams están muy entusiasmadas por su clasificación al Mundial de Voleibol de Playa que será en junio en Italia. (Prensa Fecovol)





Ximena Núñez y Ángel Williams están muy entusiasmadas. Prensa Fecovol (Prensa Fecovol)

Reciba el boletín: En todas con La Teja

Las noticias del día y las historias más Teja

Correo electrónico

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

Voleibol de playa

Ximena Núñez

Angel Williams

Mundial mayor voleibol de playa

Puerto Jiménez

Santa Bárbara





Américas.



LE RECOMENDAMOS

Embarcación en la que cayeron más de dos toneladas de cocaína tenía bajo perfil



Usuaría de Uber: “Hasta cuando estoy durmiendo me hacen cobros dobles”



Coco Roper se enfrenta a otra difícil decisión este viernes



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.





ÚLTIMAS NOTICIAS

Guardacostas vinculado a grupo narco al parecer no disimuló y se daba una vida de lujos

Embarrealado y detenido, así terminó sospechoso de robar un camión

¿Sabe a partir de qué edad se puede hacer la prueba teórica de manejo?

Bailarina de Dancing with the Stars se quitó la ropa para celebrar su cumpleaños

Freddy Góndola se sincera con la prensa panameña sobre qué le pasa en Alajuelense

Buscan a reo que se escapó dos horas antes de que le dieran permiso de salir

Familia pide ayuda para recuperar a perrito que se llevaron de su casa





© 2023 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.

Sobre nosotros

- [Grupo Nación](#)
- [La Teja](#)
- [El Financiero](#)
- [Revista perfil](#)
- [Sabores](#)
- [Aplicaciones](#)
- [Boletines](#)
- [Versión Impresa](#)

Negocios

- [Todo Busco](#)
- [Parque Viva](#)
- [Tarifario](#)
- [Printea](#)
- [Fussio](#)

Términos y condiciones

- [Políticas de privacidad](#)
- [Condiciones de uso](#)
- [Estados financieros](#)
- [Reglamentos](#)

Servicio al cliente

- [Contáctenos](#)
- [Centro de ayuda](#)
- [Planes de suscripción](#)



Miembro del Grupo de Diarios América (GDA)



